

Mit grosser Betroffenheit gibt die Cinémathèque suisse und ihr Stiftungsrat bekannt, dass

# Marc Wehrli

Präsident des Stiftungsrats von 2010 bis 2016

unerwartet verstorben ist.

Als grosser Förderer von Kultur und Film trug Marc Wehrli massgeblich zum Erfolg der Cinémathèque suisse bei – zunächst als Vertreter des Bundesamts für Kultur und später als Präsident unserer Institution. Wir behalten ihn als Freund in Erinnerung, dem wir viel zu verdanken haben. Seiner Familie sprechen wir unser tiefempfundenenes Beileid aus.